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決算審査、
　　 総括質疑のご報告

決算特別委員会／令和4年度決算書など資料をもとに、9月定例会で審査
決算分科会／決算書より所管箇所を取り出し、各分科会で審査

決算特別委員会、決算分科会で審査
TOPICS1 2023.09.14-10.20

令和6年度会派予算要望を提出
TOPICS2 2023.10.23

資料をもとに税金の使い方をチェック
昨年度決算書などの資料を読み解き、税金の使われ
方を決算特別委員会・決算分科会にて審議します。
区HPにて、議会に示された資料が公開中。「令和4
年度財政白書」が読みやすいです!

財務白書は区HPをご覧ください
https://www.city.tokyo-nakano.lg.jp/kusei/
zaisei/zaisei-hakusyo.html

区長・教育長などにお伝えしました
毎年、皆様からの要望を元に、来年度取り組むべき
政策をまとめて提出しています。今年度は物価対
策、学齢期の給食食材費の公費負担、まちづくりに
伴い発生する権利床の活用などを要望しました。

要望詳細は立憲HPをご覧ください
https://rikken-nakano.net/2023/10/23/r6yosan/
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子育て環境の向上当事者目線での
すべての子どもたちのため、生まれ育つ環境に関与
されない子どもの貧困対策、不安なく子育てできる環境、
子どもの権利の普及啓発、誰ひとり取り残すことのない
保育・公教育の充実に取り組みます。

お互い様に支え合い、地域で共に暮らし、多様な形で
関わり合える社会構築に取り組みます。

高齢・障害のある方など
多様性を尊重する社会づくり

広報の充実

●一時保育の拡充（児童館での一時預かり事業等） 

●区立保育園幼稚園存続・保育の質向上推進 
●児童館存続・児童館機能拡充 
●子どもの権利に関する条例策定 　●ひとり親支援推進 
●学校情報配信システムの双方向機能拡充 
●区役所3階子ども総合相談窓口の親子待合スペース設置 
●障害児者支援推進（医療的ケア児のための協議の場の設置等） 
●要配慮者・女性視点の防災、避難所の改善 
●広報の充実（HP改修や子育て世帯へのLINE活用等）

●南台小学校跡地（旧新山小）活用のための国有地購入方針決定
利用者目線の情報発信で、多くの方へ
情報が届き、必要な方が支援に
繋がることを目指します。

河合りなの目指す街の姿 1期4年間の主な取り組み

詳細は、河合りな公式HPにてご覧いただけます。



　　　　　　1979年生まれ・南台在住・コミュニティ
スペース「おむすび」代表。静岡県生まれ石川県育ち。
ひとり親家庭で、奨学金で上京し専門学校卒業。デザ
イナーとして会社勤務後、結婚を機に中野区へ。夫・
男児2人・母親・猫。消防団員、応急手当普及員、ユニバー
サルマナー検定3級、元区立弥生保育
園保護者会会長、南台小学校 PTA、
元多田町会子ども会会長。

プロフィール

FacebookTwitter Instagram

Twitter  @rina_kawai_rina　Instagram  kawairina0831
Facebook  https://www.facebook.com/kawairina0831/

ぜひお気軽にご連絡ください。
最新の区政情報を発信しています。

https://kawairina.net

銀行名：ゆうちょ銀行
支店名：〇一八（ゼロイチハチ）店
口座種類：普通
口座番号：9331766
口座名：河合りなとみんなの笑顔をつくる会

河合りなを応援する
https://kawairina

.net/support/

ボランティア参加や寄付などで、
活動を応援することができます。
※ご寄付をいただく際は
必ずお名前と住所をご連絡ください

河合りな事務所
〒164-0014 中野区南台3-2-4
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決算特別委員会にて
総括質疑をおこないました！

TOPICS3 2023.09.28

皆様との対話を、多くの質疑に活かしています。
以下、総括質疑の一部を掲載します。

2、障害児者への支援について

(1)障害児の支援に係る所得制限について (2)障害児者の居場所支援について

(1) 歳出について
　区の財政状況をみると、財政的に余
力がある分、行政基盤を整える時期で
あり、今こそ、今後の少子高齢化・人口
減少に備え、社会変化の傾向を捉えて行政需要を見極め、将来にわ
たってさまざま整備をする必要があると考えます。
　区長は以前「区の宝は人である」と答弁されました。今一度、行政
が担うべき役割を再確認し、変化の大きい課への人の投資、区民を
守る政策の充実を図るよう要望いたしました。

(4)ベビーシッター利用支援事業について
　未就園児が対象のベビーシッター利用支援事業は、予算想定金
額の3倍以上の執行率で、行政側の想定を大きく上回るペースで
拡大しています。また、事務作業量が増大し、申請を受けてから
助成金支払いまでに相当な時間を要しています。しかし、他の一
時預かり事業の執行には大きな影響はなく、一時預かり事業自体
がやはり不足しているととれます。
　会派からは、引き続き、就労を条件とした場合の一時預かり事業の
拡充、早期課題解決に向けスピード感を持っての対応を求めました。

　中野区では障害児の紙おむつ代が、3歳未満で発生した
疾病等により常時失禁状態の方は【中野区重度障害者(児)
等日常生活用具給付事業】にて所得制限なく無償、3歳以
上の診断では【介護保険】にて所得制限あり有償です。
　R4決算特別委員会の森議員の区独自給付の質疑で、区
長は「中野区は子育て先進区を目指している、所得制限
なく子どもや家庭の支援を行うことが望ましいと思う場
面もあります。区としてできることについては考えてま
いりたい」と答弁しているため、所得制限を撤廃すべき
と指摘し、検討を要望しました。

　障害児の卒業後の主な居場所となる生
活介護施設は多世代向けで、高齢者に混
じって活動となることも多いと伺いまし
た。障害者の青年期プログラムの充実と開設
時間延長も要望しました。将来的には青年版放課
後等サービスなどの新しい取り組みを検討し、青年期の居場所、取
り組みを要望しました。
　また、中野区では、ユニバーサルシートの対象者が少とはいえ、
設置割合が4％と大変低区なっています。ユニバーサルデザイン推
進計画の改訂に、ユニバーサルシートも含め外出機会の確保の検討
を求めました。

１ 令和4年度決算について
 (1) 歳出について
 (2) 児童相談所の関連事業について
 (3) 人件費について
 (4) ベビーシッター利用支援事業について

２ 障害児者への支援について
 (1) 障害児の支援に係る所得制限について
 (2) 障害児者の居場所支援について

河合りなの総括質疑全文はWEBサイト
または区議会議事録にてご確認ください
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1、令和4年度

　　　　　　決算について
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